
	

Nom	Denis	Latour	

Bonjour,	

Je	m’appelle	Denis	Latour	natif	de	Pointe	St-Charles.	L’installation	de		ma	famille	à	la	

Pointe	remonte	à	la	fin	du	17e	siècle,	mais	moi	j’été	obligé	de	quitter	le	quartier	à	cause		

d’une	relocalisation	obligatoire	de	la	part	de	l’office	municipal	d’habitation	de	Montréal.		

Je	veux	toujours	retourner	dans	mon	quartier	pour	vivre	auprès	de	ma	famille	et	de	mes	

amis	d’enfance	et	je	trouve	que	le	Projet	2175	St-Patrick	offre	une	possibilité	pour	une	

partie	des	déracinés	de	pointe	St-Charles	pour	retourner	chez	eux.		

La	vie	du	quartier	ne	peut	pas	être	construite	sans	l’implication	de	ses	vrais	gens.	Je	suis	

une	personne	toujours	impliqué	dans	la	Pointe,	mais	ce	n’est	pas	toujours	possible	de	

faire	l’aller-retour	de	Lachine	à	Pointe	St-Charles	surtout	que	le	prix	des	billets	de	la	STM	

laisse	vraiment	réfléchir	avant	d’y	aller.		

J’appuis	le	Projet	2175	St-Patrick	parce	qu’il	offre	aussi	une	possibilité	aux	gens	

défavorisés	de	la	Pointe	pour	aller	vivre	au	bord	du	Canal	qui	s’est	rendu	un	endroit	

réservé	juste	aux	plus	fortunés.	En	plus	de	ca,	le	projet	offre	une	solution	à	une	partie	

des	organismes	menacés	d’expulsion	de	la	Maison	St-Charles	pour	rester	dans	le	

quartier.	Ces	organismes	ont	tant	servi	la	population	de	la	pointe	et	on	a	intérêt	à	les	

garder	dans	notre	quartier		

Merci	de	me	donner	l’opportunité	d’exprimer	mon	avis	sur	l’avenir	de	mon	quartier		

	

	


